

**PRESSEINFORMATION**

**21. Oktober 2009**

## **Wechsel an der Verbandsspitze**

### **Udo Harter wird neuer Vorsitzender des Verbands Deutscher Verkehrsfliegerschulen (VDV)**

Udo Harter, Geschäftsführer und Ausbildungsleiter der Südwestdeutschen Verkehrsfliegerschule FFH mit Standorten in Stuttgart und Freiburg, hat turnusgemäß den Vorsitz des Verbands Deutscher Verkehrsfliegerschulen e.V. übernommen. Er wurde einstimmig von der Mitgliederversammlung in seinem neuen Amt bestätigt und wird nun satzungsgemäß für die kommenden Jahre die Geschicke des Verbands lenken.

Harter löst damit den bisherigen Vorsitzenden, Christian Käufer (TFC GmbH), ab, der über die letzten sieben Jahre eine erfolgreiche Verbandsarbeit geleistet hat. Mit Belinda Stöber, Geschäftsführerin der Flugschule Schwabenflug, ist erstmalig eine Frau in das Amt des Stellvertreters gewählt worden, die auf Dr. Günter Kotzor (IKON) folgt. Sowohl der Wechsel an der Verbandsspitze als auch die Neuwahl der Stellvertreterin gehen auf einen Beschluss der Mitgliederversammlung vom 5. Oktober 2009 zurück.

Der Verband Deutscher Verkehrsfliegerschulen (VDV) vertritt seit 1992 die Interessen deutscher Flugschulen, die eine Ausbildung zum Verkehrsflugzeugführer (ATPL) anbieten. Ziel des Verbands ist es, stets eine für die europäische Luftfahrt standardisierte, hoch qualifizierte Cockpit-Ausbildung in Deutschland sicherzustellen.

„Das gebündelte Know-how und die hohe Kompetenz unserer Mitglieder gelten als Qualitätssiegel für die Pilotenausbildung in Deutschland“ bekräftigt der neue Vorsitzende. Harter kündigte an, er wolle an die erfolgreiche Arbeit seines Vorgängers anknüpfen und damit die Weiterentwicklung des Verbands vorantreiben.

**Für weitere Informationen:**  
**VERBAND DEUTSCHER**  
**VERKEHRSFLIEGERSCHULEN E.V.**  
**info@verkehrsfliegerschulen.de**  
**www.verkehrsfliegerschulen.de**